

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan rumusan masalah dan hasil penelitian, maka dapat disimpulkan bahwa Integritas Guru PAK signifikan berpengaruh terhadap disiplin siswa di SMP Negeri 2 Kapala Pitu. Berdasarkan data yang telah dikumpulkan dan pengujian yang dilakukan dengan menggunakan SPSS vr. 25, bahwa dari hasil pengujian hipotesis terdapat pengaruh positif dan signifikan secara parsial antara integritas guru PAK terhadap disiplin siswa. Artinya semakin besar integritas yang ditunjukkan oleh guru PAK maka semakin tinggi kedisiplinan pada siswa dan sebaliknya. Hal ini dibuktikan dengan hasil uji correlations yang menunjukkan adanya saling mempengaruhi antara dua variabel dengan jumlah pearson correlation sebesar $0,715 > 0,002$. Sehingga dapat dinyatakan bahwa hipotesis H1 yang menyatakan “ Integritas Guru PAK berpengaruh terhadap disiplin siswa” diterima berdasarkan asumsi hipotesis sebelumnya.

Hasil pengujian hipotesis penelitian terdapt pengaruh positif dan signifikan secara parsial antara indikator integritas guru PAK terhadap disiplin siswa. Artinya semakin besar komitmen, konsisten dan tanggung jawab guru PAK, maka semakin tinggi sikap disiplin siswa dan sebaliknya. Hal ini dibuktikan dengan hasil uji correlations yang menunjukkan adanya

saling mempengaruhi antara dua variabel dengan jumlah pearson correlation komitmen terhadap disiplin siswa sebesar 0,471%, konsisten terhadap disiplin siswa sebesar 0,698% dan bertanggung jawab terhadap disiplin siswa sebesar 0.666%. Sehingga dinyatakan bahwa "Integritas guru PAK tidak berpengaruh terhadap disiplin siswa" ditolak berdasarkan asumsi hipotesis sebelumnya. Dengan melihat paparan data tersebut maka dapat disimpulkan bahwa masing-masing indikator variabel X berpengaruh signifikan terhadap indikator variabel Y dan indikator konsisten yakni 0,698% dominan mempengaruhi disiplin siswa di SMP Negeri 2 Kapala Pitu.

Temuan penelitian ini sangat penting bagi guru-guru agama untuk memberikan informasi di SMP Negeri 2 Kapala Pitu bahwa integritas yang ditunjukkan selama ini signifikan berpengaruh pada disiplin siswa.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, Ada beberapa saran yang penulis paparkan yang perlu diperhatikan, yaitu:

1. Bagi guru, diharapkan dari penelitian ini dapat memberikan masukan dan kebijakan dengan memperhatikan integritas yang ditunjukkan kepada siswa.
2. Bagi akademisi dan pembaca, diharapkan dapat memperluas penelitian dengan mempertimbangkan variabel lainnya yang berpengaruh pada disiplin siswa. Dan bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat digunakan sebagai salah satu sumber data dan

rujukan untuk penelitian dan dilakukan penelitian lebih lanjut berdasarkan informasi yang lebih lengkap dan lebih luas.

